

BOSSMAN

Gerak Jalan Santai dan Bazar Bakal Meriahkan Puncak Peringatan Hari Koperasi ke-77 di Kabupaten Lima Puluh Kota

Linda Sari - 50KOTA.BOSSMAN.CO.ID

Jul 11, 2024 - 22:15



Rpat koordinasi bersama panita di Kantor Disdagkopukm, Sarilamak, Kamis (11/07/2024).

Lima Puluh Kota – Sejumlah kegiatan akan memeriahkan peringatan Hari Koperasi ke-77 Tahun di Kabupaten Lima Puluh Kota. Hari Koperasi diperingati

setiap tanggal 12 Juli namun puncak peringatan digelar pada tanggal 24 Juli 2024 mendatang di RTH Mahkota Berlian. Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan UMKM Rahmad Hidayat usai melaksanakan rapat koordinasi bersama panita di Kantor Disdagkopukm, Sarilamak, Kamis (11/07/2024).

"Tahun ini kita bersama Gerakan Koperasi se-Kabupaten Lima Puluh Kota akan mengadakan kegiatan Hari Koperasi yang puncaknya digelar pada 24 Juli, acaranya padat tapi meriah," ujar Rahmad Hidayat.

Rangkaian kegiatan yang dilaksanakan yaitu ajangsana ke rumah Bung Hatta di Akabiliru dan Khutbah Jumat Serentak sedangkan pada acara puncak akan dimeriahkan dengan Gerak Jalan Bersama, perlombaan, bazar/pasar murah dan KIM. "Untuk khutbah jumat serentak kita akan berkolaborasi dengan Kemenag dimulai tanggal 16 Juli, mungkin akan diadakan 2-3x dibulan ini dengan tema peran koperasi meminimalisir judi online dan pinjol," jelas Kepala Disdagkopukm.

Rahmad Hidayat menerangkan Hari Koperasi Indonesia tahun 2024 mengangkat tema "Koperasi sebagai Ekosistem untuk Konsolidasi, Akselerasi, dan Eskalasi Ekonomi Mikro dan Kecil". "Sesuai dengan tema, acara juga akan diisi dengan pameran UMKM dan gerakan pasar murah, tak hanya anggota koperasi tapi masyarakat bisa ikut terlibat memeriahkan acara ini," ucapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Hendra mengatakan bahwa rapat dilaksanakan untuk mematangkan persiapan acara Peringatan Hari Koperasi tingkat Kabupaten Lima Puluh Kota. "InsyaAllah kami dari panita yang terdiri dari perwakilan koperasi-koperasi se-Kabupaten Lima Puluh Kota bersama Pemerintah siap dan semangat menyesuaikan acara ini" ujarnya. (**).